



## Dafne Keen Siap Berperan di Deadpool 3 dengan Munculnya Trailer Baru Menampilkan X-23, Lady Deadpool!

### Description

#### Sinopsis Trailer Deadpool & Wolverine

Marvel Studios merilis trailer terakhir untuk “Deadpool & Wolverine” yang mengungkapkan dua kejutan besar dalam film tersebut. Salah satunya adalah kemunculan Lady Deadpool bersama dengan banyak variasi Merc with the Mouth lainnya. Banyak teaser untuk film ini sebelumnya telah mengisyaratkan kedatangan Lady Deadpool, tetapi trailer terakhir ini mengungkapkan karakter tersebut sepenuhnya untuk pertama kalinya.

Kejutan terbesar dalam “Deadpool & Wolverine” adalah kemunculan Dafne Keen, yang dikenal karena perannya sebagai mutan anak X-23 di film “Logan” tahun 2017. Film tersebut seharusnya menjadi penampilan terakhir Hugh Jackman sebagai karakter X-Men ikoniknya, namun ia setuju untuk kembali memerankan Wolverine dalam film “Deadpool” yang baru.

Meskipun sebelumnya Keen mengatakan kepada media bahwa ia tidak akan muncul dalam “Deadpool & Wolverine,” namun ia akhirnya berpartisipasi dalam film tersebut. Keen mengungkapkan bahwa ia sangat senang dapat kembali memerankan X-23 dan merasa seperti kembali ke saat syuting “Logan.”

Keen mengaku terkejut dan senang ketika dihubungi oleh agennya untuk kembali sebagai X-23, meskipun ia sedikit khawatir karena merasa sudah lupa cara memerankannya. Namun, setelah menonton kembali film “Logan” sebelum syuting, ia merasa seperti kembali ke suasana syuting film sebelumnya.

Deadpool & Wolverine akan tayang di bioskop pada 26 Juli. Jadi, jangan lewatkan pengalaman menyaksikan kedua karakter hebat ini dalam film yang penuh aksi dan kejutan ini.

### Ringkasan

Trailer terakhir dari “Deadpool & Wolverine” oleh Marvel Studios telah mengungkapkan dua kejutan besar dari film tersebut. Selain Lady Deadpool yang akan muncul bersama varian lain dari Merc with the Mouth, Dafne Keen juga akan hadir dalam film tersebut. Bagaimana pendapat Anda tentang kedua kejutan ini? Apakah Anda menantikan penampilan mereka di layar? Jangan lupa untuk menonton trailer terbaru “Deadpool & Wolverine” yang akan dirilis pada tanggal 26 Juli. Bagikan pendapat dan prediksi Anda di kolom komentar!

Apakah Anda sudah menonton trailer terbaru “Deadpool & Wolverine”? Siapakah karakter favorit Anda dalam film Marvel tersebut? Berikan pendapat dan prediksi Anda di kolom komentar di bawah ini!

Jangan lewatkan kesempatan untuk menyaksikan aksi seru dari “Deadpool & Wolverine” yang akan tayang di bioskop pada 26 Juli mendatang. Saatnya bagi para penggemar Marvel untuk berspekulasi dan menantikan kehadiran karakter-karakter favorit mereka!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark